

## Weihnachtliche Aktion zu Gunsten der Hillerschule

BIETIGHEIM-BISSINGEN (bz). Gebasteltes und Gebackenes gab es jetzt am Stand der Freunde und Förderer der

Hillerschule e. V. im Innenhof des Schlosses. Unter der Anleitung der Rektorin Frau Riesterer, verschiedener

Lehrerinnen und Lehrbeauftragten bastelten die Schüler mit großer Hingabe weihnachtlichen Schmuck für die

Wohnung und den Christbaum. Zahlreiche Eltern spendeten zusätzlich ihre Liebblingsorten Weihnachtsgebäck, die dort als einmalige „Hillerschulmischung“ angeboten wurde.

Hauptanziehungspunkt für jung und alt war jedoch das „Nüsse schätzen“ in einem großen Glas, 111 war die gesuchte Anzahl.

Den Gewinnern winken attraktive Preise von Bietigheimer Restaurants, Geschäften und Firmen. Dr. Alfred Theil freut sich über solch ein gelungenes Beispiel des Zusammenwirkens von Lehrern, Schülern, Eltern und des Vereins. Dieses brachte zu guter Letzt einen sehr beachtlichen Betrag für die Ausstattung der Hillerschule ein. Sein besonderer Dank galt allen Mitwirkenden, Helfern und Sponsoren. Foto: Martin Kalb

